

Continuando con el proceso gradual de puesta en marcha del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, tendiente a alcanzar la operación normal del recinto el año 2024, es que esta semana se abrieron 6 nuevas camas de Cuidados Intermedios en la Unidad de Pacientes Críticos del establecimiento.

Con ello la citada dependencia quedó conformada, por ahora, por 18 camas de Cuidados Intermedios y 6 de Cuidados Intensivos en espera de avanzar hacia las 36 camas que contempla el proyecto, 24 de ellas intermedias y 12 intensivas.

#### Anuncio Patrocinado

Así lo destacó el Director del recinto base de las provincias de Quillota y Petorca, Haroldo Faúndez Romero, quien junto con recordar que el traslado desde el ex Hospital San Martín se realizó en modalidad “de espejo”, es decir con las mismas camas que poseía el antiguo edificio de calle La Concepción, espera completar su dotación total de camas y prestaciones el año próximo.

“Uno de los servicios que se trasladó en espejo es la Unidad de Pacientes Críticos desde el Hospital San Martín al Biprovincial. En esta etapa vamos a iniciar la apertura para llegar a completar lo que es la dotación de camas del Hospital Biprovincial; es decir para llegar a las 12 camas intensivas y 24 camas intermedias. En esta ocasión vamos a aperturar 6 camas intermedias, que es el primer paso para llegar al total de la capacidad”, aseveró el Director.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe señalar que, si bien para completar la apertura de camas previstas en el proyecto original de la nueva Unidad de Pacientes Críticos subsiste una brecha en materia del recurso humano médico, el personal de los otros estamentos como profesionales de enfermería, kinesiólogos, fonoaudiólogos, nutricionistas, TENS y auxiliares se encuentran disponibles tras acuciosos procesos de capacitación.

### **Beneficios para la comunidad**

Esta apertura de nuevas camas, todas ellas en salas individuales, llega en un momento crucial dado que ante la alta demanda asistencial por las enfermedades respiratorias estacionales el recurso cama se torna en un bien hospitalario muy demandado en estos días, permitiendo, además, reducir la brecha existente en el índice de camas críticas por habitante existente en nuestra zona.

De igual modo, esta apertura de nuevas camas en la Unidad de Pacientes Críticos permite reducir las compras de este bien en el extrasistema, aliviando con ello, en parte, las arcas institucionales y los gastos en traslados de las familias de pacientes hospitalizados, que deben viajar a otras ciudades a ver a sus familiares.

Así lo señaló el Jefe de la Unidad de Pacientes Críticos, Dr. Roberto Contreras Aguilera,

## Hospital Biprovincial Quillota Petorca abrió seis nuevas camas de Cuidados Intermedios

quién dio a conocer los beneficios de esta mayor oferta de camas críticas en el recinto: "La ganancia, el beneficio de esto es que permitimos reducir los tiempos de espera de los pacientes críticos que llegan a la Urgencia, o que están en otros servicios; al tener cupos disponibles nos permite trasladar de manera más eficiente a estos pacientes, y en tiempo oportuno a unidades donde se les puede dar el manejo que corresponde. Lo segundo es que, al evitar comprar camas críticas, obviamente, que reducimos los gastos que se hacen en salud por parte del sector público; y lo tercero es que, al lograr manejar a nuestros pacientes más graves en nuestra institución, reducimos los trasladados de las familias a otras ciudades para poder visitarlos", aseveró el médico intensivista.

Con ello la apertura de estas seis nuevas camas en la Unidad de Pacientes Críticos aporta a la institución, al paciente y a sus familias, quienes se ven beneficiados con la cercanía de sus seres queridos gracias al manejo integral del paciente crítico en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, aportando de paso en la humanización de la atención de estos usuarios de salud pública.

Así, se avanza a la consolidación de esta potente unidad hospitalaria que en el proyecto original contempla 24 camas de Cuidados Intermedios y 12 camas de Cuidados Críticos, por lo que se espera la llegada de personal médico para, de aquí al año próximo, poder contar con la apertura total de las 6 camas críticas y 6 intermedias que aún resta poner en funcionamiento para beneficio de las comunidades de ambas provincias.

## Hospital Biprovincial Quillota Petorca abrió seis nuevas camas de Cuidados Intermedios



## Hospital Biprovincial Quillota Petorca abrió seis nuevas camas de Cuidados Intermedios



y tú, ¿qué opinas?